

Die türkische Reaktion, die schon vor langer Zeit für die Zugehörigkeit zur Kommunistischen Partei die Todesstrafe eingeführt hat, läßt heute sogar Fabrikanten, Angehörige der nationalen Bourgeoisie, die sich gegen die Unterjochung des Landes durch das ausländische Kapital wenden, als „Kommunisten“ verhaften. Vor Kriegsgerichten urteilt man patriotische Offiziere ab, die gegen das Wirtschaften der Amerikaner auftreten. Schriftsteller und Journalisten, die die Ehre und die Freiheit des türkischen Volkes gegen die Amerikaner verteidigen, werden ins Gefängnis geworfen.

Aber trotz des grausamen Terrors nimmt die Empörung der Volksmassen, die Unzufriedenheit mit der volksfeindlichen Politik der Ankara-Regierung mit jedem Tag zu. Sie erfaßt die verschiedensten Schichten des Volkes, vor allem aber wächst die Empörung der zweieinhalb Millionen Menschen zählenden Arbeiterklasse.

Alle die verschiedenen Strömungen der Unzufriedenheit münden in einen großen Strom, in die Hauptforderungen des Volkes. Diese Forderungen sind:

1. Ausscheiden der Türkei aus allen aggressiven Blocks.
2. Rettung der Türkei vor der atomaren Vernichtung. Die Türkei soll keine Abschlußbasis und kein Aufmarschplatz für Aggressoren sein.
3. Die Türkei soll ein friedliebendes, neutrales, demokratisches und unabhängiges Land werden.

Die Kommunistische Partei der Türkei steht auch unter den schwersten Bedingungen in den ersten Reihen des Kampfes für diese Forderungen des Volkes, für die nationale Unabhängigkeit der Heimat.

Die Kommunistische Partei der Türkei wünscht dem V. Parteitag ihrer Bruderpartei, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, in seiner Arbeit vollen Erfolg.

Sie wünscht den Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik beim endgültigen Aufbau des Sozialismus den baldigen Sieg.

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die marxistisch-leninistische Kampfpartei des deutschen Volkes!

Es lebe das große Lager des Sozialismus, an dessen Spitze die Sowjetunion, geführt von der ruhmreichen Kommunistischen Partei, steht! Sie ist Hoffnung und Kraftquell für alle Völker, die für ihre nationale Unabhängigkeit kämpfen.

Es lebe der Frieden und die Freundschaft unter den Völkern!